

**August 2012**

## **Europäische Alufolienhersteller für 2012 optimistisch**

Nach einem verhaltenen Start in das Jahr 2012 haben die europäischen Hersteller von Aluminiumfolien im zweiten Quartal deutliche Zeichen der Erholung verspürt. Wie der europäische Branchenverband EAFA mitteilt, wurden in den ersten sechs Monaten dieses Jahres 411.500 Tonnen ausgeliefert (2011: 420.100 t), das ist ein Rückgang von zwei Prozent gegenüber dem Vorjahreszeitraum.

Dünnere Folien, die vor allem für flexible Verpackungen und Haushaltsfolie genutzt werden, waren um zwei Prozent rückläufig; dickeres Material, das unter anderem für halbstarre Behälter und technische Anwendungen verwendet wird, fiel um fast acht Prozent. Deutlichen Auftrieb brachte der Export mit einem Plus von fast zehn Prozent, was auf eine Nachfrageerholung in den Schwellenländern und anderen Märkten außerhalb Europas hindeutet.

Diese Zahlen überdecken jedoch eine bessere Marktverfassung im zweiten Quartal 2012. Die Ablieferungen lagen über dem Vorjahresquartal, was auf eine stabile Nachfrage innerhalb Europas schließen lässt.

Während die gesamte Alufolienproduktion im ersten Halbjahr 2012 gegenüber dem Vorjahreszeitraum rückläufig war, sind inzwischen deutliche Zeichen der Erholung erkennbar. EAFA-Geschäftsführer Stefan Glimm kommentiert: „Für die Alufolienproduktion im dritten und vierten Quartal 2012 sind wir optimistisch. Wir gehen davon aus, dass die Produktion für das Gesamtjahr auf dem Niveau des Vorjahres liegen wird. Die Zahlen des zweiten Quartals waren nach einer Phase negativer Vorzeichen sehr ermutigend.“



„Es gibt eine steigende Präferenz für eher kurzfristige Ablieferungen anstelle von langfristigen Bestellungen, die die Prognose beeinflussen kann“, ergänzte er.

Ihre Festigkeit, Formbarkeit und Barriereeigenschaft haben Alufolie zu einem unverzichtbaren Packstoff für viele flexible Verpackungen und Behälteranwendungen gemacht. Darüber hinaus kommt Alufolie in zahlreichen Automobil- und Industrieanwendungen zum Einsatz, beispielsweise für Wärmetauscher und zur Wärmedämmung.

*\* Die EAFA-Region erstreckt sich auf Armenien, Belgien, Bulgarien, Dänemark, Deutschland, Finnland, Frankreich, Griechenland, Großbritannien, Italien, Luxemburg, Niederlande, Norwegen, Österreich, Russland, Schweden, Schweiz, Slowenien, Spanien, Tschechische Republik, Türkei und Ungarn.*

### **Weitere Informationen:**

Guido Aufdemkamp  
Director Communication

*Die European Aluminium Foil Association ist die internationale Organisation der Hersteller von Folienwalzprodukten und Haushaltsfolien aus Aluminium sowie von Alufolienbehältern und flexiblen Verpackungen. Ihre mehr als 100 Mitgliedsunternehmen sind in West-, Zentral- und Osteuropa beheimatet.*